

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada BAB IV maka dapat diambil kesimpulan yaitu gambaran kejadian retensi urine dan jenis persalinan pada ibu nifas dengan riwayat kala II lama tahun 2016-2017 di RSUD Dr.H.Moch Ansari Saleh dari 138 orang ibu nifas dengan riwayat kala II lama, 11 orang (7,9%) mengalami retensi urine dan 127 orang (92,0%) ibu nifas tidak mengalami retensi urine. Kejadian retensi urine yang terbanyak dengan jenis persalinan normal yang berjumlah 9 orang ibu nifas, dan persalinan spontan 2 orang ibu nifas yang mengalami retensi urine.

Jenis persalinan pada 138 orang ibu nifas dengan riwayat kala II lama di RSUD Dr.H.Moch Ansari Saleh tahun 2016-2017 yaitu dengan persalinan pervaginam sebanyak 129 orang (93,3%), terdiri dari ibu nifas dengan riwayat persalinan spontan 5 orang (3,6%), normal 104 orang (75,3%), vakum ekstraksi 20 orang (14,4%). Sedangkan pada ibu nifas dengan riwayat kala II lama dengan persalinan perbadominal yaitu dengan cara Sectio Caesarea hanya 9 orang (6,5%).

B. SARAN

1. Bagi institusi pendidikan

Hasil penelitian ini disarankan untuk menambah literatur atau bacaan di perpustakaan sebagai bahan kajian dan menambah informasi yang berkaitan dengan gambaran kejadian retensi urine dan jenis persalinan pada ibu nifas dengan riwayat kala II lama.

2. Bagi Tempat Penelitian

Agar hasil penelitian dapat digunakan sebagai salah satu bahan acuan untuk mengurangi kejadian retensi urine postpartum dan tambahan informasi terkait kejadian *retensio urine* postpartum, misalnya dengan melakukan penyamaan secara teknis protap antisipasi pencegahan *retensio urine* pada pasien dengan kala II lama.

3. Bagi Penulis Selanjutnya

Hasil dari penelitian ini dapat digunakan sebagai data dasar untuk menambah wawasan dan pengetahuan, serta sebagai acuan atau informasi untuk penulis berikutnya agar dapat meningkatkan wawasan dalam bidang penelitian terkait kejadian retensi urine dan jenis persalinan pada ibu nifas dengan riwayat kala II lama.